

digne de Sa Toute-Puissance, c'est la prière ; priez donc et priez avec confiance". Dieu nous a entendus, car un an ne s'était pas écoulé que Votre Grandeur donnait l'autorisation de commencer l'érection d'une nouvelle église.

En ce jour donc, nous adresserons de ferventes prières au Seigneur pour le remercier de l'insigne faveur qu'Il nous accorde de bénir, par l'entremise de Votre Grandeur, la pierre angulaire de cet édifice où Il voudra bien descendre pour recevoir nos hommages et entendre nos prières. Nous continuerons à le prier pour qu'il nous soit permis de voir terminer cette année même l'œuvre si bien commencée.

Votre présence au milieu de nous, Monseigneur, parle toujours à nos cœurs, car nous reconnaissons en vous le pasteur dévoué qui ne veut et ne cherche que notre bien. Aussi, tenons-nous aujourd'hui à vous exprimer notre gratitude, parce que nous croyons que cette église nouvelle sera le salut de Saint Eustache, qu'elle contribuera d'une manière sensible à son développement et assurera son avenir comme centre catholique.

Nous désirons aussi vous remercier pour le magnifique couvent dont vous avez permis la construction, assurant ainsi l'avenir de l'éducation chrétienne de l'enfance catholique de cette paroisse.

Permettez-nous de profiter de votre présence, Monseigneur, pour rendre hommage au dévouement désintéressé de notre curé, le révérend monsieur Campeau ; nous lui devons beaucoup de reconnaissance, et nous sommes heureux de la lui exprimer aujourd'hui ; nous prions Dieu de le bénir pour le passé et pour l'avenir.

Nous Le prions aussi pour qu'Il protège et bénisse Votre Grandeur, dont nous demandons la sainte bénédiction pour nos familles et les œuvres paroissiales.

LES PAROISSIENS DE SAINT-EUSTACHE.

DING ! DANG !

Trois pères rédemptoristes Flamands qui ont été envoyés de Belgique, Galicie, pour y apprendre le Polonais, sont actuellement à Brandon, tout prêts à organiser cette nouvelle fondation.